
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HYGIENE-AMPEL FÜR GASTSTÄTTEN

12.09.2011

„Die Wirtschaftsministerkonferenz hat bisher aus guten Gründen das Thema Hygieneampel abgelehnt. Es gibt viel zu viele offene Hausaufgaben, die zu klären sind. Neben der Vereinheitlichung des Vollzugs in den Bundesländern muss geklärt werden, was mit Betrieben passiert, die beispielsweise eine "rote Ampel" erhalten. Wie schnell kommt eine Nachkontrolle, wie ist das rechtliche Gehör geregelt? Die Verbraucherschutzministerkonferenz sollte sich eng mit den Wirtschaftspolitikern abstimmen und gemeinsame Vorschläge machen, bevor Aktionismus betrieben wird. Wir alle wollen ja Transparenz, keine Brandmarkung. Wenn diese Hausaufgaben nicht geklärt sind, kann es auch keine Lebensmittelampel geben.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
